

日米共同演習粉碎！

7.5 北富士闘争に決起!

権力・右翼の襲撃を許さない
『公用』、主
計政

で、これを阻止するためには3月ジエット
決戦ストライキをいたかいぬいてきた。
そして今、動労日本部凸革マルは、傷
害事件^件をデッヂ上げ動労千葉を告訴し
権力に売り渡すという攻撃をかけてき
た。動労千葉はこれらの攻撃をうち破
り闖いぬく」と動労千葉の決意を結集
した全参加者に訴えた。

52団体、1650名の大結集をもって
圧倒的勝利をかちとった。デモ行進は、
富士吉田市内を権力の弾圧や右翼の襲
撃を許さず、意気高くたたかいぬかれ、
動労干葉は、デモの最先頭で貫徹した。
われわれは、反戦・反核のたたかい
を、今後も北富士農民とともに闘いぬ
いてゆかなければならぬ。

の「北富士を反戦・反核の拠点として、日本農民の最先頭で日米共同演習を粉碎します」という気迫あふれる司会者あいさつではじまり、入会組合副組合長渡辺大吉さんの「30有余年守りつづけてきた入会地を守りぬき共同演習を粉碎する」という主催者あいさつを受けて、連席のあいさつに入つていいった。

また反対同盟は北原、長谷川、石毛の三氏が登壇し、三里塚は北富士から闘争を学んできたこと、10・11三里塚現地集会への決起を訴えた。

そして入合組合の渡辺さんから「われわれは、富士を侵略の砲火でけがすな



「本部」の告訴弾劾決議を確認！

動労千葉青年部と各支部代表40名は、北富士忍草母の会主催の士永久強奪の日米共同演習粉碎七・五全国総決起集会に参加し帝国主義の入会地強奪、富士の侵略拠点化と真向から対決し、たぬいている北富士農民と連帯し終日のたたかいを貫徹した。

日米共同演習は、軍事大国化・改憲攻撃の基軸をなすものである。アジア・中東への侵略のための演習であり、このようないくつに訴してはならない。

動労千葉・関総務部長 決意表明

また反対同盟は、北原、長谷毛の三氏が登壇し、三里塚は北

帝國主義の入会地強奪、富士の侵略拠点化と真向から対決し、たたかいぬいている北富士農民と連帯し終日のたたかいを貫徹した。

日米共同演習は、軍事大国化・改憲攻撃の基軸をなすものであり、朝鮮・アジア・中東への侵略のための演習であり、このようなことは、絶対に許してはならない。

動労千葉青年部と各支部代表40名は、北富士忍草母の会主催の「北富士永久強奪の日米共同演習粉碎七・五全国総決起集会」に参加し、日本帝国主義の入会地強奪、富士の侵略拠点化と真向から対決し、たたかいをつけている北富士農民と連携し終日のたたかいを貫徹した。

鮮・アジア・中東への侵略のための演習であり、このようないことは、絶対に許してはならない。

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五〇六・(公衆)〇四三(22)七二〇七

81.7.7
No. 785

國鐵千葉動力車勞働組合